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ATA DA 411ª SESSÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE ECONOMIA 1 
DA 19ª REGIÃO – CORECON/RN, REALIZADA NO DIA 06/02/2017 EM SUA SEDE, SITUADA 2 
À RUA PRINCESA ISABEL, 815, CIDADE ALTA, NATAL/RN. 3 
 4 
PARTICIPANTES: Economistas Ricardo Valério Costa Menezes, Presidente, Conselheiros Efetivos: 5 
Cândido Gabriel de Araújo, Celso Arnaldo de Medeiros, Fabíola Andréa Leite de Paula, Francisco 6 
de Assis R. da Silva, Ivanaldo Ferreira de Menezes, Raimundo Inácio da Silva Filho, Conselheiros 7 
Suplentes Antonio de Lisboa Batista, Joana D’arc Davi de Carvalho Rodrigues, e a Gerente 8 
Executiva Maria Maíza de Paiva Costa.   9 
 10 
EXPEDIENTE:  11 
ABERTURA E APRESENTAÇÃO DE JUSTIFICATIVAS DE AUSÊNCIAS: Às dezesseis horas do 12 
dia seis de fevereiro de dois mil e dezesseis, o Presidente Ricardo Valério Costa Menezes 13 
iniciou os trabalhos da Quadringentésima Décima Primeira Sessão Plenária Ordinária do 14 
Conselho Regional de Economia da 19ª Região/RN, agradecendo a presença de todos e 15 
apresentou a pauta aos conselheiros presentes para análise prévia e consequente aprovação da 16 
mesma. Em seguida o presidente comunicou as ausências justificadas dos Conselheiros Efetivos 17 
Denílson da Silva Araújo e Leovigildo Cavalcanti de A. Neto, sendo o primeiro por compromisso 18 
profissional em outro Estado e o segundo não justificou motivo da ausência, também as 19 
justificativas das ausências dos Suplentes Aluísio Alberto Dantas, Francisca Suerda Soares de 20 
Oliveira, Helder Cavalcanti Vieira e Marcos Frederico Carreras Simões, por compromissos 21 
profissionais, exceto o primeiro que não justificou motivo. Colocado em votação, as justificativas 22 
foram aceitas. Dando continuidade, o presidente efetivou para esta Sessão os suplentes 23 
convidados Antonio de Lisboa Batista e Joana D’arc Davi de Carvalho Rodrigues.   24 
 25 
APROVAÇÃO DA ATA ANTERIOR: O presidente colocou em discussão a Ata n.º 410ª que foi 26 
enviada previamente para ciência de todos os conselheiros via e-mail, juntamente com a 27 
convocação dessa plenária. Após consulta a todos os presentes, o presidente submeteu à 28 
votação e a ata foi aprovada sem ressalvas.  29 
 30 
LEITURA DE PORTARIAS E RESOLUÇÕES DO CORECON/RN: O presidente fez leitura da 31 
Portaria nº 001/2017, que dispõe sobre a criação da CTC/2017 e Portaria nº 002/2017, que dispõe 32 
sobre a criação da CPL/2017. O presidente informou que todas as portarias e resoluções já estão 33 
publicadas no site do CORECON/RN.   34 
 35 
SALDO BANCÁRIO E COMPARATIVO FINANCEIRO DO CORECON/RN: O Presidente 36 
informou o saldo em conta bancária no valor total de R$ 171.628,27 (cento e setenta e um mil, 37 
seiscentos e vinte e oito reais e vinte e sete centavos), entre Conta Corrente, Poupança e 38 
Aplicação Financeira, já com o saldo do SINCE incorporado a esse total. Em comparação ao 39 
exercício anterior no mesmo período, o Conselho possuía um saldo total de R$ 74.167,65 (setenta 40 
e quatro mil, cento e sessenta e sete reais e sessenta e cinco centavos). 41 
 42 
TEMA EXTRA-PAUTA – VALOR ANUIDADE DO CORECON/RN: Com a palavra o Conselheiro 43 
Ivanaldo Ferreira de Menezes questionou porque já havia solicitado consulta ao Assessor 44 
Jurídico sobre a obediência ou não aos normativos do COFECON e reclamou a falta de retorno do 45 
jurídico, referindo-se especificamente sobre o valor da anuidade estipulado pelo CORECON/RN. 46 
O conselheiro argumentou que o valor da anuidade do Conselho está muito alto e isso faz com 47 
que os profissionais cancelem seus registros pela falta de condições de pagar esse valor, citando 48 
especificamente o caso de tomou conhecimento recente com esse comentário. Ele fez 49 
comparação com anuidade de outros conselhos profissionais, em especial o Conselho Regional 50 
de Administração – CRA, o mesmo disse que é importante que o conselho crie mecanismo para 51 
aumentar a base de filiados, de modo que possa viabilizar a sustentação do Conselho sem ter um 52 
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valor de anuidade tão alto, o número muito alto de registros cancelados como o que se tem na 53 
plenária de hoje, contra aos poucos novos registros. Com a palavra a Conselheira Joana D’arc 54 
Davi de Carvalho Rodrigues ressaltou que além do alto número de registros cancelados tem o 55 
crescente número de registros remidos, ou melhor, registros com desconto. O conselheiro 56 
Antonio de Lisboa Batista corroborou com a fala do conselheiro Ivanaldo Ferreira do que diz 57 
respeito ao alto valor da anuidade e disse que recente estava em uma reunião do Departamento 58 
de Economia do qual ele faz parte, onde foi levantada essa discussão e usado como comparativo 59 
o valor da anuidade da OAB que é em torno dos R$ 800,00, mas que o advogado tem o poder 60 
aquisitivo bem maior e que tem muito mais opção de mercado do que o economista. O 61 
conselheiro Raimundo Inácio da Silva Filho questionou se a discussão está se referindo a 62 
anuidade em curso, onde foi informado ao mesmo, pelo presidente Ricardo Valério que não se 63 
pode sair comentando sobre baixar valor de anuidade pois isso causaria um desastre de 64 
arrecadação ao Conselho e que para 2018 pode se voltar a discutir com a comissão. O 65 
conselheiro Raimundo Inácio disse que pegando o gancho do conselheiro Ivanaldo disse que 66 
pode se trabalhar com planejamento para 2018 e ratificou o que já havia comentado em outras 67 
plenárias sobre o baixo número de novos filiados, importante estudar qual a razão para que se 68 
possa mudar essa realidade de filiados. Voltando a fala, o conselheiro Ivanaldo Ferreira 69 
apresentou insatisfação com o advogado e contador do Conselho quando se referiu que o 70 
advogado não atendeu à sua solicitação de parecer e ainda com o contador porque ainda não 71 
apresentou a Prestação de Contas de 2016 e questionou à gerente Maíza sobre essa prestação, 72 
onde foi informado que está em conclusão e que está dentro do prazo, mesmo assim o 73 
conselheiro retrucou que esse processo já deveria estar pronto, pois é questão de prioridade e 74 
ainda insistiu que exigisse do contador.  75 
 76 
INFORMES DO PRESIDENTE: O Presidente passou os seguintes informes: 1) que participou na 77 
Plenária Ampliada do sistema COFECON/CORECON’S, realizada em Brasília, no dia 03/02/2017, 78 
assim como solenidade de Posse do COFECON, onde também foi empossado na qualidade de 79 
Conselheiro Suplente do COFECON, juntamente com a posse do Presidente Júlio Miragaya que 80 
foi reconduzido, ocasião em que assistiu debate sobre as Reformas da Previdência. O presidente 81 
informou que enviamos as nossas sugestões de pauta em tempo hábil, mas por um descuido do 82 
COFECON não foram colocadas na pauta, cuja falha por percebida pelo próprio COFECON e que 83 
se desculpou pelo ocorrido, mesmo assim de maneira informal participou de algumas discussões 84 
sobre parcelamento de anuidade, Regimento Interno, dentre outros, também conversou com o 85 
Assessor Jurídico do COFECON sobre alguns pontos do regimento e já ver algumas 86 
possibilidades de mudanças, sobretudo no que diz respeito à formação da CTC além da 87 
possibilidade de realizar eleição para presidente e vice-presidente no mês de dezembro e em 88 
ambos os casos seguindo o modelo como é praticado no COFECON, mas esses temas serão 89 
colocados na próxima plenária do COFECON que será realizada em março; 2) apresentou o 90 
comparativo no número de pagantes nos últimos cinco anos, no mês de janeiro, de modo que foi 91 
possível observar que a média de pagantes em janeiro está mantida, exceto a opção de 92 
pagamento integral que vem caindo, segundo observou o conselheiro Celso Arnaldo de 93 
Medeiros, já o número de parcelados aumentou, mantendo assim a média de 313 pagantes. O 94 
conselheiro fez ainda comentários sobre comparativo de valores da anuidade com os anos 95 
anteriores; 3) informou sobre visita ao Tribunal de Justiça, onde foi recebido pelo presidente Dr. 96 
Expedito Ferreira de Souza, que se mostrou muito interessado e que o mesmo ficou de elaborar 97 
um documento dos termos da discussão para que seja formalizada a parceria, lembrou que devido 98 
ao constante trabalho que vem sendo feito pelos economistas e coordenado pelo conselheiro 99 
Celso Arnaldo, já teve um grande avanço onde já foi incluído o economista que poderá participar 100 
da Contadoria Judicial do TJRN; 4) Por fim, informou que participou de reunião na UFRN onde foi 101 
recebido pelo Chefe do Departamento de Economia, Economista Francisco Wellington Duarte e 102 
contou com a participação do Conselheiro Sérgio Aragão, na ocasião foi tratado da parceria para 103 
realizar curso de extensão universitária, mas que a UFRN tem uma participação muito pequena e 104 
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é um curso pago; abordou sobre a participação do CORECON/RN da solenidade de colarão de 105 
grau no próximo dia 13/02, assim como a oportunidade de encontro com os calouros, solicitou a 106 
possibilidade de participar de reunião com os diversos professores, de modo que se possa 107 
desmistificar as dificuldades entre os órgãos.  108 
 109 
DESPESAS EXTRAS COM AQUISIÇÃO DE BENS E SERVIÇOS:  O Presidente informou que: 110 
foi pago o valor de R$ 1.300,00 ao Sr. BRUNO HIRAI DE MELO, referente ao serviço de 111 
produção, locução e edição do vídeo do SINCE/2016; Pago o valor de R$ 380,00 a TOP 112 
GRÁFICA, referente a 1.300 Cartões de Visita e 20 Cartões de Bolso que fazem parte dos Kits 113 
para os Conselheiros; Pago o valor de R$ 2.498,00 a SEMUT, referente ao IPTU (taxa de lixo) 114 
2017 e por fim, informou que foi pago o valor de R$ 359,00 ao ATACADÃO DOS ELETROS, 115 
referente 01 Micro ondas Panasonic 21 L. Quanto ao valor pago do IPTU/TAXA DE LIXO o 116 
presidente comentou sobre o aumento exorbitante no imposto comparando com o ano anterior e 117 
que pretende solicitar esclarecimentos à SEMUT sobre essa forma de reajuste. Com a palavra o 118 
Conselheiro Celso Arnaldo de Medeiros informou que para esse ano a prefeitura mudou a 119 
metodologia do desconto e que só foi concedido desconto em cima do valor da taxa de lixo.  120 
 121 
ORDEM DO DIA:  122 
KITS CONSELHEIROS: O Presidente informou que, com o objetivo de manter os Conselheiros 123 
bem informados, está sendo distribuído hoje na recepção, os KITs CONSELHEIROS contendo: 124 
Regimento Interno atualizado em 2013 para os novatos; Cartão de Bolso com relação de 125 
conselheiros e fones de contatos; Relação de conselheiros e prestadores de serviços com datas 126 
de aniversários e contatos; Relação geral dos conselheiros regionais e federais, além de 127 
delegados com respectivos mandatos e Calendário de plenárias, além de uma via da Proposta 128 
Orçamentária do exercício de 2017, mas só para os membros da Comissão de Tomada de Contas 129 
– CTC para o acompanhamento periódico das contas.  130 
 131 
DEFINIÇÃO DE NOVOS VALORES DAS DIÁRIAS DO CORECON/RN: O presidente colocou em 132 
discussão o reajuste no valor das diárias utilizadas pelo CORECON/RN, informando que a última 133 
atualização foi em fevereiro/2016, nos valores de R$ 660,00 e R$ 330,00, para fora e dentro do 134 
Estado, respectivamente. O presidente disse que o COFECON reajusta anualmente, conforme 135 
prevê a Resolução do COFECON nº 1.851/2011, cuja última atualização foi através da Portaria nº 136 
28, de 06/05/16, no valor único de R$ 750,00, teto máximo permitido para ser aplicado pelos 137 
Corecon’s. Em seguida o presidente informou que os valores previstos na Proposta orçamentária 138 
foram de R$ 700,00 e R$ 350,00, fora e dentro do Estado, respectivamente, e fez apelo para que 139 
o valor aprovado não ultrapasse o que foi previsto ou até mesmo congelar esse valor e não 140 
reajustar. O conselheiro Ivanaldo Ferreira de Menezes defende que o aumento deve ser dado, 141 
pois é contra o conselheiro pagar do próprio bolso para os assuntos do Conselho. A Conselheira 142 
Fabíola Andréa Leite de Paula questionou se não poderia congelar só a diárias para outros 143 
Estados e aumentar apenas o valor para dentro do Estado, mas o presidente Ricardo Valério 144 
respondeu que se vai aumentar para um que aumente para o outro, ou seja, dentro e fora do 145 
Estado. O Conselheiro Antonio de Lisboa Batista fez uma observação de que a maneira como 146 
se programou para participar das plenárias desde que passou a Conselheiro Suplente já significa 147 
uma economia para o Conselho, uma vez que participa mês sim e mês não, falou ainda que 148 
dependendo do meio de transporte o valor atual da diária não cobre as despesas. Após amplo 149 
debate e colocado em votação, todos os conselheiros presentes foram favoráveis ao reajuste 150 
previsto na Proposta Orçamentária.  151 
 152 
PERMISSÃO DE USO DA SALA PELO SINDECON/RN - RENOVAÇÃO: O presidente informou 153 
que o Contrato de Permissão de Uso pelo Sindicato dos Economistas do Rio Grande do Norte – 154 
SINDECON/RN de sala no CORECON/RN vencerá no dia 05 de março do corrente ano e 155 
informou que o último aluguel pago foi o do mês de abril, completados 9(nove) meses em atraso e 156 
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considerando a ausência do Conselheiro e presidente do Sindicado dos Economistas Sérgio 157 
Aragão o presidente sugeriu que discussão fosse adiada para a próxima plenária. Com a palavra 158 
a Conselheira Joana D’arc Davi de C. Rodrigues acha que a discussão deve ser nessa plenária 159 
considerando que o contrato vence em 05 de março e a próxima plenária será em 06 de março e 160 
questionou se tem uma cláusula de penalidade com a inadimplência. O conselheiro Ivanaldo 161 
Ferreira de Menezes disse que essa é uma decisão do Conselho, é institucional e assim 162 
independe da presença do presidente do Sindicato na plenária e referindo-se ao pagamento 163 
simbólico do aluguel, se está pagando continua, e se não paga sai e fazendo um comparativo com 164 
o mercado do aluguel que é assim que funciona e se hoje já está com nove meses que não paga, 165 
então é porque não está querendo pagar, mesmo assim o presidente Ricardo Valério pede mais 166 
compreensão de modo que possa ser discutido na próxima plenária e diz que se já esperamos 167 
nove meses podemos esperar dez meses e ponderando até que nesse intervalo o Sindicato possa 168 
regularizar as pendências. Ainda sobre o tema da parceria o Conselheiro Ivanaldo Ferreira diz 169 
ver até a possibilidade de renovação da parceria, mesmo sem valor nenhum, devendo assim 170 
mudar os termos da parceria, para isso, o sindicato deverá respeitar os espações físicos do 171 
Conselho e atentar para não haver dúvida de que o Sindicato continua sendo o Sindicato e o 172 
Corecon continua o mesmo Corecon, não confundir. O Conselheiro Celso Arnaldo de Medeiros 173 
informou que já fez parte da diretoria do Sindicato e que hoje tem um relacionamento próximo e 174 
falou em defesa do Sindicato sobre as finanças e diz que da mesma forma que o Conselho 175 
depende da arrecadação das anuidades o Sindicato também depende e diz que tem a 176 
possibilidade de serem pagos os alugueis com arrecadação das contribuições e assim liquidar o 177 
pagamento total, argumentou ainda que o Corecon/RN utiliza uma impressora que pertence ao 178 
Sindicato e que isso deve ser levado em conta, disse ainda que o vencimento das contribuições é 179 
agora no dia 28, então com isso possibilitará para que o Sindicato possa honrar o compromisso. A 180 
gerente Maíza Costa informou que o Sindicato pediu que a impressora fosse mantida das 181 
dependências do Conselho para que não ficasse em desuso e que esse uso é muito esporádico, 182 
apenas quando tem estagiário. O Conselheiro e também membro do Sindicato, Cândido Gabriel 183 
de Araújo sugeriu que o presidente encaminhe documento cobrando mais uma vez levando em 184 
considerando essa data final, de modo que o Sindecon-Rn possa regularizar também seguindo 185 
essa data e o mesmo se comprometeu em colaborar reforçando essa cobrança, o conselheiro 186 
disse ainda que o grupo chegou a conversar para se cotizar e liquidar essa pendência e ainda 187 
assim ratificou a importância de formalizar mais uma vez a cobrança, de modo que na próxima 188 
plenária o assunto já venha resolvido. Com a palavra o presidente Ricardo Valério confirmou que 189 
providenciará nova cobrança fazendo menção à data do término do contrato e ressalta a 190 
importância de uma breve solução do problema por parte do Sindicato, evitando assim tanta perda 191 
de tempo com debates por valor simbólico dos alugueis em atraso. O conselheiro Antonio de 192 
Lisboa Batista corroborou com as palavras do Conselheiro Cândido Gabriel de modo que seja 193 
formalizada novamente a cobrança. Após debates, ficou definido que o assunto será deliberado 194 
na próxima plenária.  195 
 196 
SOLICITAÇÃO DE PATROCÍNIO PARA O XXIX ENE: o presidente informou que recebemos 197 
Ofício do CORECON-PE, solicitando patrocínio para realização do XXIX Encontro de Entidades 198 
de Economistas do Nordeste – ENE, que será realizado em Recife/PE, cuja data ainda será 199 
definida, o presidente disse que o Corecon-PE tem o porte semelhante ao nosso e que nos 200 
concedeu o patrocínio no valor de R$ 2.000,00 para o SINCE/2016, assim defende que se possa 201 
fazer o patrocínio no mesmo valor e submeteu à aprovação dos demais conselheiros. Com a 202 
palavra o Conselheiro Antonio de Lisboa Batista questionou a possibilidade de aumentar esse 203 
valor, mas foi informado pelo presidente que esse é o valor previsto no orçamento, além de 204 
termos que dar apoio a outros eventos e sugeriu que o Corecon volte a possibilitar a participação 205 
de conselheiros nesses eventos. O presidente concordou com a sugestão e que pretende pleitear 206 
que o CORECON/PE dispense as inscrições dos Conselheiros do RN, além de viabilizar 207 
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hospedagem com valor bem acessível, assim como ocorreu com os participantes do Nordeste do 208 
SINCE que tiveram essas facilidades.  209 
 210 
PROGRAMA DE TRABALHO E FORMAÇÃO DAS COMISSÕES PARA 2017: O Sr. Presidente 211 
colocou em votação o Programa de Trabalho enviado anteriormente por e-mail e por Whatsapp e 212 
que já foi amplamente debatido por ocasião de reunião de trabalho realizada no dia 17 de janeiro 213 
e que contou com a participação de boa parte dos conselheiros, assim como apresentou a 214 
planilha com formação dos grupos de trabalho que também já teve prévia discussão e definições 215 
dos mesmos. O presidente disse que já tinham sido abertas as possibilidades de novas inserções, 216 
tendo já sido incluídas as sugestões dos conselheiros Celso Arnaldo e Raimundo Inácio, mas que 217 
qualquer sugestão nova poderá ser acrescida. O presidente questionou se ainda tem algo a ser 218 
acrescentado ou ainda sobre a composição dos grupos. A conselheira Joana D’arc Davi de C. 219 
Rodrigues pediu que colocasse o seu nome na comissão de visita às escolas e universidades. 220 
Após explanações e leitura da formação dos grupos, o Programa de Trabalho de 2017 foi 221 
aprovado, sem mais acréscimos.  222 
 223 
PROCESSOS DE REGISTROS E CANCELAMENTOS: O Conselheiro Cândido Gabriel de 224 
Araújo relatou o processo de Registro de Diploma, nº 1982, de Antonio Erinaldo de Lima; nº 1986, 225 
de Carlos Alberto Duarte Gomes; nº 1983, de Cleiton Anderson Silva de Melo; nº 1985, Francisco 226 
Wellington de Andrade Pereira; nº 1984, Osmar Faustino de Oliveira; nº 904, Wolff Fernandes 227 
Gadelha (transferência). O Conselheiro Celso Arnaldo de Medeiros relatou o processo de 228 
Cancelamento de Registro, nº 869, de Maria Auxiliadora Alves Sousa da Hora; nº 343, Maria 229 
Ivaneide Alves Barros. O Conselheiro Francisco de Assis R da Silva relatou o processo de 230 
Registro Ativo com Desconto, nº 1349, Crisanto Duarte Varela; de Suspensão de Registro, nº 231 
1977, Emília Karla Mendes dos Santos; e de Cancelamento de Registro, nº 9-Tecnólogo, de 232 
Felinto Justino Peixoto Neto; nº 323, de José Edson Gomes da Silva; nº 874, de Kalyna Maria 233 
Campos Freire. O conselheiro Ivanaldo Ferreira de Menezes relatou o processo de 234 
Cancelamento de Registro, nº 1922, Amanda Santos de Oliveira; nº 855, de Francisco Epitácio 235 
Diógenes Porto; nº 1665, de Francisco José Malveira de Oliveira; nº 1145, de João Marques Neto; 236 
nº 157, de João Batista de Medeiros Júnior; Raimundo Inácio da Silva Filho relatou o processo 237 
de Cancelamento de Registro, nº 1733, Leonildo Tchapas; nº 1179, de Sandra Maria dos Santos 238 
Martins; nº 830, de Túlio de Oliveira Gomes. Os conselheiros deram pareceres favoráveis pela 239 
aprovação nos processos. A Plenária aprovou os pareceres dos relatores.  240 
 241 
INFORMES DOS CONSELHEIROS: Com a palavra o Conselheiro Ivanaldo Ferreira de Menezes 242 
levantou a questão da sustentabilidade do Corecon/RN, considerando o alto número de registros 243 
cancelados e o baixo número de novos filiados, a exemplo da plenária de hoje, observa as 244 
despesas crescentes, sobretudo as de Pessoal, muito embora os aumentos sejam nominais; o 245 
Conselheiro Antonio de Lisboa Batista questionou se o CORECON/RN ainda vai colaborar com 246 
os departamentos de economia para a Semana do Economista e não sabe se já consta no 247 
Programa de Trabalho, disse que no ano passado o Departamento de Economia da UERN de Pau 248 
dos Ferros não realizou a SEDER e que também não deve ter esse ano, mas estão organizando 249 
para o evento comemorativo aos 40 anos de instalação do Campus em Pau dos Ferros, e por isso 250 
novamente não realizarão a SEDER e assim resolveram estender a data para 19 e 20/09 mas 251 
também não descarta a possibilidade de realizar evento alusivo à Semana do Economia no dia 13 252 
de agosto que cai num domingo e solicita a possibilidade de não deixar Pau dos Ferros de fora da 253 
programação da semana, lembrando que o ano passado já não teve nada, e solicitou a prioridade 254 
de programar o palestrante que venha para o evento em Natal. E para finalizar o conselheiro 255 
pleiteou que o CORECON passe a incluir a participação de alguns conselheiros, seja de Natal, 256 
Pau dos Ferros ou Mossoró, de modo que sejam alternados, nos eventos como ENE e outros 257 
encontros, de modo que os conselheiros que fazem o trabalho voluntário sejam recompensados, 258 
assim como já ocorreu em outros eventos, custeados pelo CORECON/RN. O conselheiro 259 
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Raimundo Inácio da Silva Filho parabenizou o Conselho pela parceria no curso de extensão e 260 
questionou de como será colocado e qual seria o tema. O presidente Ricardo Valério passou os 261 
devidos esclarecimentos e que a princípio deverá ser com o tema sobre Perícia. O conselheiro 262 
Celso Arnaldo de Medeiros complementou as informações do presidente sobre essa visita do 263 
CORECON/RN na UFRN que definiram que o tema do curso seria de Curadoria Financeira que 264 
visa discutir o hábito financeiro das famílias, o mesmo afirma que já fizeram um esboço e contou a 265 
colaboração do Conselheiro Helder Cavalcanti, Cândido Gabriel, além do economista Robespierre 266 
do O’. O projeto consiste em apresentação projeto de finanças e importância do hábito de poupar 267 
e, o corpo docente da universidade que queira participar terá essa oportunidade, além disso, o 268 
conselheiro afirma que já estão trabalhando no projeto do curso de perícia, que por sugestão do 269 
conselheiro Cândido Gabriel também pode ser levado para o Tribunal de Justiça voltado para os 270 
servidores do TJ que terão um atendimento personalizado 271 
 272 
ENCERRAMENTO: E, nada mais havendo a tratar, o Presidente do CORECON/RN, Econ. 273 
Ricardo Valério Costa Menezes encerrou os trabalhos às dezoito horas e trinta minutos, dos quais 274 
eu, Maria Maíza de Paiva Costa, lavrei a presente Ata que, lida e achada conforme, vai assinada 275 
por mim, pelo presidente e pelos conselheiros presentes. Natal, 06 de fevereiro de dois mil e 276 
dezessete.  277 
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